
 

新型コロナウィルス感染症が猛威を振るう中での年あけとなりました。 
県内・国内・世界で多くの方々がコロナウィルスと闘っています。ご回復を祈るとともに，

医療・介護等のエッセンシャルワーカーや行政等の皆様に感謝いたします。 
私たちは，自分だけの力で自分の存在を覆すような苦しみに耐えることはなかなかできま

せん。しかし，苦しみがあるところには，必ずその苦しみを乗り越えるのに必要な勇気と希
望の力という恩寵が与えらます。 
今，大変厳しい毎日が続いていますが，手洗いと
消毒の徹底，マスクの着用，３密の回避という小さ
な行いの確実な履行により，学校でのクラスターが
回避され，日常が維持できています。それぞれが自
分の責任を確実に果たそうとする勇気，みんなが確
実に実行・継続していことうするところから希望の
光が見えてきます。 
３学期は，まとめの学期であり，次学年への準備

の時期でもあります。入学試験や卒業式，修学旅行
と重要な行事もあります。今できることを精一杯や
って，困難を乗り越えていきましょう。 
年末・年始は多くのスポーツで感動し，力を与えられました。 
「諦めなければ何が起きるか分からない」。１月３日 箱根駅伝で総合優勝した駒澤大学

の大八木監督のことばです。東京-箱根の往復 ２１７．１㎞ で行われる駅伝，最終１０区，
３分１９秒差の２位で走り出した駒澤大学の石川選手が，残り２㎞で先頭を行く創価大学の
小野寺選手をとらえ，逆転でゴールテープを切りました。９９％終了というところで起こっ
た逆転劇です。「諦めない」のことばで締めくくられる，劇的な勝利でした。惜しくも２位に
なった創価大学も，チーム一丸で「諦めず」，最大の，いやそれ以上の力を出して，レース前
の予想をはるかに超える素晴らしく，また悔しいといえる結果を残しました。 
駅伝では，調子が良く，うまく走れる選手もいれば，力を発揮できない選手もいます。し

かしどのようであれ諦めたらそこで終わり，ゴールはありません。チームみんなの思いと選
手の汗がしみこんだ襷（たすき）をつないでひた走る。チームの誰一人として，諦めること
なく自分の責任を果たしていく。ゴール後に倒れ込み，苦しさに喘（あえ）ぎ，涙を流す選
手達，そして選手を支える仲間のひたむきな姿に多くの人が感動し，力をもらいます。 
昨年は吉浦中も，駅伝で活躍しました。駅伝のようにそれぞれが，皆のゴールに向かって，
自分の力を発揮し，それぞれの責任を果たすことで，力を掛け合わせ，希望をもって力強く
道を切り開いていきましょう。 

 

  

  ★ ★ ★ 音楽科表彰 ★ ★ ★   
 

第３９回呉市入船山記念館塔時計旋律募集(中学生の部)  
 

★努力賞・・・１年 上妻 千紘 さん 
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【１月・２月の主な行事】 

令和 3年 

1月 

７(木)始業式，８(金)3年実力テスト・1，２年学力標準検査，12(火)2年修学旅行説明会， 

１３(水)３学年末試験発表，２1(木)～２５(月)3 年学年末試験，２１（木）1 年じゃがいも収穫，

２９(金)吉浦中学校入学説明会 

２月 
３（水）公立選抜Ⅰ・国際･翔洋高校推進入試, ，17（水）１・２年学年末試験発表， 

24(水)～26(金)１・２年学年末試験 

 
～ 新生徒会がスタートします！ ～ 

令和2年12月７日(月)に生徒会役員選挙の公約発表並びに立会演説会生徒会役員選挙が
行われ，令和３年１月７日（木）に新旧生徒会による引き継ぎ式と任命式が行われました。
吉浦中学校を今以上に，より良くしていくために，気持ちも新たに気を引き締めてスタート
して参ります。 

  
《新生徒会メンバー》 
生徒会会長 梅林  快 (2A) 
生徒会副会長 山際  暖 (2A） 倉原 緒美(2Ｂ)  
生徒会執行委員 時川 蒼生(2A） 柴田 真緒(2A） 

     門前 地洋(1A) 濱谷 夏帆(1A) 

  
 

～ よし子さんの日々の記録いろいろ（１２月編） ～ 

 

令和 2 年 12 月 11 日(金) 

６時間目に火災を想定した避難訓

練をしました。全学年緊張感を持

って迅速に避難することができま

した。『お・は・し・も』を確認し，

何かあったときには自分の命をし

っかり守る行動を取っていきまし

ょう。 
  

 

令和 2 年 12 月 9 日(水) 

地域の方を代表して学校評議委

員の藤原さんに参加してもら

い，生徒と意見交流をしていた

だきました。藤原さんからは，い

じめゼロにしていくためにこれ

からも意識した生活を継続して

いってほしいという意見を頂き

ました。 

令和２年１２月１日（火） 

午後から２年生が保健体育の授

業として体育館で救命救急法講

習会をしました。講師の脇谷先生

をお招きして様々な講話や救命

救急法を細かく教えていただき

ました。２年生の生徒も一生懸命

取り組むことができました。 

  
 

第二回いじめ撲滅プロジェクト会議！ 

救命救急法講習会 

避難訓練 


